



西尾市の総合体育大会が7月16日の剣道個人戦をもって、すべて予定通り終了しました。すでに西三大会の始まっている種目もあります。

主な結果は下記のとおりです。個人戦の個人名は省略します。

野球	3位		
陸上部	女子優勝	男女総合優勝 (学校初)	
個人	優勝	陸上	男子3年100M
		陸上	女子4×100MR
		陸上	女子走り高跳び
		陸上	女子走り幅跳び
		陸上	女子100Mハードル
		陸上	女子2年100M
		水泳	女子50M
	2位	陸上	女子3年100M
		陸上	女子800M
		陸上	女子100Mハードル
		水泳	男子100Mバタフライ
	3位	陸上	男子4×100R
		陸上	男子走り幅跳び
		陸上	女子砲丸投げ
		陸上	女子3年100M
		剣道	男子個人 2名



表彰状の数は令和2年度が21枚、令和3年度が19枚、昨年度が記録に残る23枚でしたが、今年度はさらに上回り25枚となりました。同規模の学校では今年度も一番多い数となりました。時間を有効に活用し、まじめに努力を重ねてきた結果です。しかし、「あとちょっとで」というところで逃す場面が今年度は実に多かったです。泣き崩れる子や天井を仰ぐ子にどう言葉を掛けたらよいのか、顧問は大変悩みました。

仲間とともに笑いあったり、スポーツの楽しさを味わったり、技量を高める喜びを感じたりと多くのことを体験した部活動。3年生の多くはこれで引退となります。大拍手を送りたいです。支えていただいたご家族の皆様、地域の皆様、関係者の皆様、本当にありがとうございました。